

## **El patrimonio de la Vila Joiosa despierta el interés del President y la vicepresidenta de la Generalitat**

Ximo Puig y Mónica Oltra, atendidos por el personal municipal de Vilamuseu, se han interesado por conocer la historia del edificio de la Barbera dels Aragonés, el pecio Bou Ferrer y la fiesta de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa

Una vez finalizado el Pleno del Consell en la Casa Museo de la Barbera dels Aragonés celebrado esta mañana en la Vila Joiosa, el president de la Generalitat, Ximo Puig, se ha interesado por la historia de la familia Aragonés y del edificio de la Barbera donde ha tenido lugar la reunión del Consell de la Generalitat. Carmina Bonmatí, técnica de Vilamuseu ha explicado brevemente al President, Ximo Puig, y al Conseller de Educación, Cultura y Deporte, Vicent Marzà, algunos datos sobre el edificio, destacando el pavimento valenciano de azulejería rococó del salón principal, así como sus piezas más importantes como el cuadro de Pedro Aragonés Bolufer, que fue Diputado en las Cortes Constitucionales de 1854, o la excepcional colección de indumentaria antigua. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, les ha informado sobre el proyecto de restauración de la Villa Giacomina, su relevancia histórica para la Vila Joiosa y su vinculación con Vilamuseu, ya que el doctor Bastos dirigió el hospital de guerra que se instaló en el entonces Colegio Álvaro Esquerdo, y hoy museo de la ciudad, y se alojó en dicha villa. **El Bou Ferrer y la fiesta de Moros y Cristianos, patrimonio cultural vilero** Por otro lado, la vicepresidenta i consellera d'Igualtat i Polítiques Inclusives. Secretària i Portaveu del Consell, Mónica Oltra, una vez finalizada la rueda de prensa a los medios celebrada en la Sala A de Vilamuseu, ha visitado los laboratorios de arqueología subacuática para conocer de primera mano el proyecto del pecio romano Bou Ferrer, que figura en el registro mundial de Mejores Prácticas en Patrimonio Subacuático de la Unesco, de la mano del director del museo y Jefe del Servicio Municipal de Patrimonio Histórico, Antonio Espinosa. A continuación, la vicepresidenta ha visitado la exposición "Música, pólvora i desembarc", para conocer de primera mano el origen de las fiestas de Moros y Cristianos de la Vila Joiosa, que se encuentra en los ataques berberiscos que asediaban al Reino de Valencia en los siglos XIV al XVII, así como su acto principal: el Desembarco. La vicepresidenta ha valorado especialmente cómo la

exposición pone de relieve el papel de la mujer vilera en la historia y en las fiestas de la Vila Joiosa, así como la señalética, inclusión y accesibilidad del edificio de Vilamuseu, reconocida y galardonada en numerosas ocasiones por diferentes organismos especializados en materia de accesibilidad universal. "Este centro es el paradigma de la superación de un modelo urbanístico por su ubicación en un espacio espectacular, frente al mar, así como un ejemplo de cooperación entre el Ayuntamiento y la Generalitat y de lo que es el sistema público de enseñanza valenciana", ha subrayado la vicepresidenta y portavoz del Consell, Mónica Oltra, al concluir su visita.

**Noticia publicada el** 18 de Febrero de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Cultura.

